

## **Beschluss des Landrats vom 25.03.2021**

Nr. 855

### **26. Wendegleis Aesch und S-Bahn Haltestelle Öpfelsee vorziehen!** 2020/238; Protokoll: ak, mko

Landratspräsident **Heinz Lerf** (FDP) informiert, dass der Regierungsrat bereit sei, das Postulat entgegen zu nehmen.

://: Das Postulat wird stillschweigend überwiesen.

Zum Abschluss der Sitzung präsentiert Landratspräsident **Heinz Lerf** (FDP) seine Hörtipps, die heute auf dem Postulat von Roman Brunner mit dem Titel «durchgängige Radstreifen bei Fussgängerinseln» basieren. Radstreifen = Rad = Velo = Bike oder Bicycle. Der vermutliche bekannteste Song, in dem es um Bicycles geht, stammt von Queen aus dem Jahr 1978 und trägt den Titel «Bicycle Race». Wunderbar mehrstimmig und kraftvoll im Lead gesungen von Freddy Mercury. Zur Erinnerung die erste Zeile: «I want to ride my bicycle...».

Als Zweites sei der Song «Nine Million Bicycles» (in Beijing) aus dem Jahr 2005 der georgisch-britischen Sängerin Katie Melua ans Herz gelegt. Es war ihr bekanntester Song. Mittlerweile werden es in Peking vielleicht etwas mehr Velos sein, vermutlich sind auch E-Bikes darunter.

Der letzte Tipp stammt aus der Abteilung volkstümlicher Schlager: Wer kennt nicht den Gassenhauer «Ja, mir san mit'm Radl da». Bekannt wurde das Lied, das scheinbar von den Wachauer Buam geschrieben wurde, hierzulande durch die Version von Peter Hinnen.

Schöne Osterzeit!

---